



# やまのめだより



令和5年9月29日(金)

今年の夏も厳しい暑さが続きましたが、元気いっぱい頑張っている山目校舎の児童です。今回の通信では、プール学習の様子や、4・5年生の宿泊体験学習についてお知らせします。なお、今週からは清明祭に向けての練習が始まり、みんな毎日頑張っています。お家の方からの励ましの声掛けをよろしくお願いします。

## なのはな学級

にこにこ楽しい笑顔がたくさん水泳学習でした。5・6年生は市民プールでの学習も行い、それぞれたくさんの成長が見られました。



## わかば学級

プールに入れたのは数回でしたが、ビニールプールでも水遊びや足湯などたくさん楽しみました。みんなの笑顔が素敵でした。



# 4・5年生宿泊体験学習



サファリパークでは、動物を間近に大迫力のエサあげ体験をしてきました。お昼ごはんもニコニコたくさん食べました。わかばさんとはサファリパークでお別れし、なのはな4・5年生は花夢パルへ。

大きなお風呂、ドキドキのお泊り、おいしいご飯、みんなで花火、たくさんの思い出ができました。



## お知らせ

及川 聖菜先生が9月29日(金)で任期終了となります。  
10月2日(月)より佐々木 未央先生が復帰されます。



山目校舎には、3年と半年、務めさせていただきました。山目の子どもたちと一緒に学びながら、自分自身も成長させていただくことができました。この場をお借りして、感謝申し上げます。これからも笑顔で頑張っていきますので、どこかでお会いしましたら、よろしくお祈りします。